



TOUS ENSEMBLE !

MARDI 5 JUILLET RASSEMBLONS-NOUS ! ET FAISONS LE POINT ENSEMBLE !

- ☞ **Pour les intérimaires** à qui la pause de 20 minutes n'est désormais plus payée la pilule passe mal. Voyons ensemble comment intervenir !
- ☞ **Pour les salariés de logistique** qui ont des revendications spécifiques à défendre !
- ☞ **Pour l'ensemble des salariés Renault** qui attendent une revalorisation des salaires pour faire face à l'augmentation du coût de la vie : AGS insuffisantes par rapport à l'inflation montante (5,8% en juin (carburant, électricité et gaz)).

Tous ces sujets méritent d'être mis en discussion pour regarder comment et quand organiser l'intervention des salarié-e-s pour défendre toutes ces revendications.

La solidarité doit être notre dénominateur commun. Demain qui n'aura pas un enfant ou un proche à venir travailler en intérim chez Renault ? Les difficultés au niveau de l'évolution, des conditions de travail et du pouvoir d'achat, qui ne les rencontre pas parmi le personnel Renault ?

**Alors tous ensemble débrayons massivement pour donner un avertissement à la direction.
Venez échanger avec les élus CGT**

Notre syndicat vous appelle à débrayer 59 minutes mini :

- Equipe du matin : à partir de 10 h
- Equipe du soir : à partir de 14 h

Rendez vous au self

Soyons tous solidaires, c'est ensemble que l'on obtiendra des avancées ! Pas chacun de son côté !

HISTORIQUE

25 % des salariés en grève ce matin étaient des intérimaires !

Des conditions de travail difficiles et un salaire au rabais expliquent cette situation.

Une centaine de personnes s'est réunie pour montrer son mécontentement face au pouvoir d'achat en berne. Nous devons faire aussi bien cet après-midi !



Les CDI doivent être aussi courageux que les intérimaires !